

Jahresbericht des Präsidenten 2024

So da kommt nun mein letzter Jahresbericht als Präsident.

Generalversammlung / Vorstand

Die Generalversammlung wurde ordnungsgemäss Ende Februar durchgeführt dies wiederum in der Lounge von der Axa Arena. Schön das 68 stimmende Mitglieder dabei waren.

Im Vorstand gab der Heinz Volkart (Webmaster), Marcel Opprecht (Vizepräsident) und Marlene Wichmann (Kassier) ihren Rücktritt. Ganz herzlich möchte ich nochmals an dieser Stelle für Ihre geleistete Arbeit bedanken. Das Amt als Webmaster hat neu der Lukas Fürst übernommen, er war bereits im Hintergrund tätig und auch schon seit längerem als Busverantwortlicher. Den Kassier wurde von Christof Zumbrunnen übernommen. Das Amt des Vize bleibt vakant.

Ein grosses Dankeschön geht auch an alle anderen Vorstandskollegen, für Ihre geleistete Arbeit. Ohne sie könnte ich den Verein nicht führen.

Mitgliederbestand

Auch im vergangenen Jahr durften wir zahlreiche neue Mitglieder im RVW herzlich willkommen heissen. Die Austritte und Streichungen werden wir an der GV bekannt geben. Da wir im Jugendbereich an die Grenzen kommen Anzahlmässig, wurde auch der Zuwachs der Mitglieder gebremst.

MTB / Rennsport

Der MTB Bereich wird nicht kleiner und das Angebote ist sehr Umfangreich. Hut ab all den beteiligten Leiter, für euren riesigen und unermüdlichen Einsatz! Den ihr für die jugendlichen Fahrer leistet. Das ist für unseren Verein von unschätzbarem Wert.

Die Trainings waren wiederum draussen von Zeitumstellung im Frühling bis Herbstferien und im Winter die Techniktraining in der Halle 710 und wie auch allgemein Trainings in der Turnhalle. Über das Ausfahrtsweekend fand das MTB Lager statt diesmal gings in die Westschweiz.

Das Pasolino Team fuhr tolle Ergebnisse ein in diversen Rennen im Inland und im Ausland. Ausserdem haben wir 2 Radrennfahrer im Verein den die regelmässig an Amateur Rennen teilnehmen und dabei auch immer bessere Resultate heraus fahren.

Rennradfahren

Das Radrennprogramm fing in diesem Jahr wie immer Anfangs März an und konnte wie gewohnt bis Ende Oktober durchgezogen werden. Doch neu dazu war das es auch noch Graveltouren gab in diesem Jahr ein grosse Danke schön an die Organisatoren. Ansonsten war das Programm gespickt mit Tages und Halbtagestouren an Samstagen in der Region. Auch die Ferientour im durfte in diesem Jahr nicht fehlen im Trentino, organsiert von Nick und Flavio. Der Abschlussabend zusammen mit der Präsentation von Medbase war ein gelungener Anlass. Schade fand die Tour im Rahmen des Velofest/Rad WM 2024 keinen Anklang auf Grund des anhaltenden Regen. Ein grosses Danke schön an Sandro der die Leitung inne hat.

Finanzen

Da das Radhof Race ausgeglichenes Ergebnis für das Jahr 2024 erzielt wie in den vorher gehenden Jahren, ist auch unser Abschluss negativ.

Das RVW-Portfolio beim Vermögensverwaltungszentrum, nahm im Laufe des letzten Jahres stetig zu. Die Nettorendite der Vermögenstitel lag bei über 8%.

Radhof Race Winterthur

Das Bikerennen Radhof Race Winterthur war wiederum ein voller Erfolg auf sportlicher Seite her für die kleinsten Biker. Auch war uns das Wetter einigermaßen hold den Pünktlich zum Schluss und zum Aufräumen kam der schon längst angesagte Regenschauer. Der Anlass wurde nur möglich durch den grossen Einsatz des gesamten OK-Teams, dies unter Leitung von David Ott.

RAD WM 2024

Das war aus Rennvelo-Technischer Sicht das grosse Highlight vom 2024. Wann hat man die grossen Radsport Cracks so nah vor einem in Winterthur? Ich glaube das gibt es im Leben nur einmal. Dank an all die mit RVW Herz im OK tätig waren. Es war toll mit euch eine solche Veranstaltung durchzuführen.

RVW Newsletter

Ein grosser Dank geht am Michael Klägers der den Newsletter redigierte und an alle die auch einen Bericht verfasst haben und vielleicht noch machen werden.

Geselliges

Dank Peter Imboden fand das Langjährigen-Treffen wiederum im Dezember veranstaltet werden, einen grossen Dank für die Organisation. Der RVW-Klausabend der Academy war sehr gut besucht so das der Claus einen grossen Sack mit feinen Sachen vorbei bringen konnte. Ein grosses Dankeschön auch an Werner Bollmann für die Organisation des Pensionierten-Tourenfahrens, der dies ja von Sepp Bollhalder übernommen hatte.

Ich wünsche eine schöne, genussvolle, erfolgreiche und vor allem unfallfreie Saison 2025.



Beat Laich
Präsident Radfahrer-Verein Stadt Winterthur